



Fiers d'avoir suivi Aymeric et fiers de travailler encore avec lui !

publié le 03/11/2011

Les 6B & 6G sont heureux ! Aymeric est arrivé à Bahia après pas mal de difficultés ces jours-ci ! Oui la Transat 6.50 a été une belle aventure et tous les élèves sont fiers ! Leur skipper référent les a fait vibrer et rêver. Les cours de Géographie continuent et ils sont toujours autant motivés. De nouvelles notions vont être abordées et le travail va se poursuivre afin de mener à bien ce projet faisant le lien entre le programme de géographie et la course. Les élèves vont participer à une vacation en direct a priori lundi 7 novembre 2011 et ils se préparent surtout à recevoir Aymeric au collège afin de lui montrer leurs productions pédagogiques .A bientôt avec nos jeunes géographes...

Pensez aussi à consulter le site de l'Aquarium de La Rochelle et la rubrique consacrée à Aymeric !

<http://www.aquarium-larochelle.com/une-aventure>

Bonne lecture !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.